

pour diverses bonnes œuvres. Dans les lettres de faire-part, aux nombreux amis du défunt, il fut expressément demandé de ne pas faire parvenir de fleurs pour l'ornementation du cercueil et de la chambre mortuaire, vû que cela est peu conforme à l'esprit de l'Eglise et à la nature des sentiments qui naissent de la pensée et du souvenir de la mort.

Moins de fleurs et plus de prières, tel était le sens de la recommandation.

Nous proposons volontiers cet exemple à l'imitation des familles chrétiennes.

* * *

M. l'abbé J. A. Provençal, curé de St-Césaire, St-Hyacinthe, décédé le 16 courant, était de la société d'une messe. 20 juin 1889.

T. HAREL, Ptre, Chancelier.

* * *

L'Union St-Josph de Montréal, cette admirable société de bienfaisance mutuelle, vient de publier son rapport pour l'année finissant le 1er mai.

Il appert, par cet exposé, que durant cette année, 69 malades et 72 orphelins ont été secourus, recevant en tout la somme de \$6,078,00.

Depuis la fondation de la société (38 ans) il a été payé aux membres malades, aux orphelins, aux veuves, ou aux héritiers, et pour frais funéraires, \$150,008,16.

La valeur actuelle de l'Union St-Joseph est de \$32,821,08 ; le nombre des membres actifs est aujourd'hui de 1151.

* * *

Nous apprenons avec plaisir que M. P. Dupuy, fondateur de la *Semaine Religieuse* vient d'être l'objet d'une faveur spéciale de la part du Saint-Siège, et qu'il a reçu une croix de distinction accompagnée d'un bref et d'un diplôme, en récompense du dévouement dont il a fait preuve dans ses écrits pour la cause de la religion.

Nous félicitons cordialement M. Dupuy de ce témoignage bien mérité rendu au talent et à l'habileté avec lesquels il a pendant plus de six ans, dirigé une publication d'un genre nouveau dans notre pays, et les nombreux lecteurs de la *Semaine Religieuse* ont pu constater avec nous qu'il a su la rendre digne en tous points des encouragements qu'elle a reçus.

M. Dupuy, qui était resté notre collaborateur jusqu'à ces derniers temps, nous a laissé pour accepter une autre position dans laquelle nous lui souhaitons plein succès.